

# GUIXOLENSE

**Hoy, pasará la «Vuelta».**

A las 16,20 h. de hoy, pasarán por San Feliu los corredores participantes en la Vuelta Ciclista de Cataluña.

La «Meta Volante» en nuestra ciudad, ofrecerá el atractivo de un spring en el Paseo del Mar. Es de esperar que el público guixolense dará a los deportistas del pedal una buena acogida.

**Clausura del «Casal de Verano».**— El pasado lunes, fué clausurado el Casal de Verano, que durante unos meses ha atendido a un importante número de muchachos guixolenses.

Los de más edad, lo han clausurado con cuatro días de «camping» en La Salud de San Feliu de Pallarols.

El sábado día 5, realizaron todos la excursión al Castillo de Perelada, Castellón de Ampurias, Rosas y Ampurias de la que regresaron muy contentos.

En el sorteo efectuado en la Sesión de Cine con que fueron obsequiados en la tarde del pasado lunes, fué premiado el número 5 637, cuyo poseedor entrará en posesión de una Cafetera Eléctrica y de un Equipo Submarino.

**Sugerencias.**— Nuestra sugerencia sobre horario y programas de cine, ha des-

pertado controversias entre los numerosos espectadores inclinándose muchos de ellos por la programación de la película «buena» y los documentales con el fin de poder estar en casa antes de la 1 de la madrugada. Al efecto, recordamos que la sesión del pasado Domingo terminó sobre las dos de la madrugada.

**Pluviometro.**— En el pasado mes de Agosto, llovieron sobre el suelo ciudadano un total de 35 litros por metro cuadrado.

**Jerónima Ibañez, gana otro premio.**— Nuestra simpática Jerónima Ibañez, acaba de ganar en noble lid con los artistas gerundenses, el primer premio del Concurso «Buscando la fama» organizado por RadioGerona, cuya final, tuvo efecto en la Piscina, y el reparto de premios el pasado sábado día 5 de septiembre.

Con este primer premio, son cuatro los que lleva ganados en su rutilante actividad artística esta gentil cantante, el primero en «La noche del sábado», después en el «Carrousel de Canciones» en el Victoria, —el anterior se había celebrado en el Novedades; el tercero Primer Premio, en «Nuevas Estrellas» el Concurso organizado por Radio Costa Brava, de Palamós, cuya final fué en el Teatro Carmen de la vecina población.

Vaya pues nuestra cordial felicitación hacia Jerónima Ibañez, embajadora del espíritu lírico guixalense.

**La ciudad, en cifras.**—

En el pasado mes de junio, San Feliu, según datos facilitados por la oficina municipal de Estadística, contaba con 10 888 habitantes de hecho, de los cuales 10.408 lo eran de derecho. En igual mes del anterior año, las cifras eran 10.671 de hecho y 10 106 de derecho. El aumento es de 217 de hecho y 302 de derecho.

**Pedro Arará Planellas**

Rbla. Vidal, 22 y 24

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para PARCELCNA

## Concierto por el Orfeón «Cants de Patria» de Gerona Clausuró los Festivales de Verano

Nuevamente hemos tenido el placer de escuchar en nuestra ciudad esta masa orfeónica gerundense del Fomento de Cultura, Patronato de la ejemplar empresa Grober.

Y en esta ocasión, la del concierto dado el pasado Domingo por la noche, en el marco de la Plaza de España, como clausura — aún sin anunciarlo — de los Festivales de Verano que ha venido organizado con notable éxito y acierto la Junta Local de Información Turismo y Educación popular el Orfeón se nos presentó completo, y mejorado en sus ya antes meritorias cualidades interpretativas.

El programa extenso y ya bien conocido, fué ejecutado sin tachas por el Orfeón «Cants de Patria», bajo la batuta de su actual director, el maestro Rogelio Sánchez Viñas, hombre de mucho temple y de enérgico gesto, que domina la masa coral.

Iniciado con el «Cant a la Senyera» del venerable maestro Millet, siguió la primera parte, con el Ave Maria, de Victoria, siempre grata al oído, siempre espiritual; «Maite», a seis voces mixtas, de Paco Sorozábal; «Vora èl breçol», sardana de Casadevall; «Trenca't, cor, de doloria» (Coral) de Juan S. Boch; «Cirerer florit» de Just; «L'hivern», de Llully, todo un poema de polifonía; «El rústec villancet», obra de Luis M.<sup>a</sup> Millet, actual director del Orfeó Catalá, de difícil ejecución que fué lograda a perfección por el Orfeó gerundense y finalizada esta primera parte, con la conocida partitura de Morera «Les fulles seques».

Saint-Saens, con su «Ave Verum», abrió la segunda parte que siguió con «Sota de l'om», de Enrique Morera; «Negra sombra» a seis voces mixtas, de Montes, una de las más bellas partituras del polifónica canto espiritual negro, en la que el Orfeó sacó matices bellos y admirables; «L'Aplec de l'ermita», sardana del maestro fundador del Orfeón, Boró Güell; «El Maridet», de Antonio Pérez Moya; «sardana de les monjes» de E. Morera; «El Rosinyal», de Pérez Moya; y «Ama Begira», a seis voces mixtas, de Zubizarreta, cerrando este memorable concierto, obra que tuvo que ser visada ante el aplauso insistente del numeroso público.

Fué en resumen un éxito artístico, un galardón más, en este camino de superación por el que marcha el Orfeón Cants de Patria y . . . también un éxito de público, de público guixolense, que pese, al aire fresco de la noche, permaneció hasta el final en sus puestos, y premió con sonoros aplausos cada una de las interpretaciones.

A. de L.

## Rdmo. Sr. Obispo. El nuevo Organo Parroquial ha logrado Confirmación

Este mes, nuestra ciudad vivirá un gran acontecimiento en la historia de los pueblos no se dan cuenta de su grandeza.

El Obispo, tiene tres motivos, y en orden de importancia, debemos apuntar la Admisión de la Confirmación, que da la plenitud de la vida sacramental. Luego, la Bendición Pontifical de nuestra Parroquia según el ritual de la Sagrada Escritura, que podemos decir toda, ha sido su adquisición.

Después del acto de Bendición, el Nuevo Organero, en acción de gracias, y seguidamente el Organero, el Rdo. Francisco de Gerona.

El Organero del reformado y ampliado Taller

El Oficio Solemne cantándose la Misa a las 10, primer concierto Popular de Organero a cargo del profesor de tal instrumento Francisco Civil, organista honorario de Gerona. José María Padró, organista de la Parroquia.

**Repositeria**

TARTAS  
HELADAS  
en nata, trufa, moka  
yema, mantequilla.

**Bocadillos  
y Tapas  
calientes de  
todas clases**



**EL CISNE**

**JORGE ALBERTÍ COSTA**

**PLAYA DE ARO**

**Snack - Bar**

**Pastelería**

Croissants, pan inglés, viena, etc.,  
Servicio especial para Hoteles, Bares y Residencias